

Kapolres Ciamis Hadiri Pelepasan Kontingen Porsenitas XI Kabupaten Ciamis Tahun 2024

Ciamis - CIAMIS.KAMPAI.CO.ID

Jul 4, 2024 - 10:25



Ciamis, –Kabupaten Ciamis menggelar acara pelepasan Kontingen Porsenitas XI dengan penuh semangat dan antusias. Acara yang berlangsung di Gedung PKK Setda Kabupaten Ciamis ini menjadi bukti komitmen kuat dalam mendukung ajang olahraga prestisius ini. Kamis (04/072024).

Acara pelepasan ini dipimpin oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Ciamis, Sdr. DR. Andang Firman Triyadi, S.T., M.T., yang juga bertindak sebagai penanggung jawab kegiatan.

Turut hadir dalam acara tersebut beberapa tokoh penting di antaranya adalah Pj Bupati Ciamis, Dr. H. Engkus Sutisna, S.T., M.T., serta sejumlah pejabat dari instansi terkait seperti Dandim 0613 Ciamis, Kapolres Ciamis, Kepala Kejaksaan Negeri Ciamis, Kepala Pengadilan Negeri Ciamis, dan Kepala Pengadilan Agama Ciamis. Para kepala SKPD Kabupaten Ciamis, peserta kontingen (manajer dan atlet), serta tamu undangan juga turut menyaksikan acara tersebut.

Dalam sambutannya, Ketua Kontingen Porsenitas Kabupaten Ciamis, Sdr. DR. Andang Firman Triyadi, S.T., M.T., mengungkapkan bahwa tujuan dari kegiatan Porsenitas ke-XI ini adalah untuk membangun kerjasama yang erat antar daerah perbatasan serta menjalin silaturahmi yang harmonis. Kontingen Kabupaten Ciamis pada tahun ini mengirimkan 146 orang peserta, yang terdiri dari 94 orang atlet, 32 orang manajer, 10 pelatih, dan 10 orang official yang merupakan ASN PNS dan P3K.

Sementara itu, Pj Bupati Ciamis, Dr. H. Engkus Sutisna, S.T., M.T., menyatakan bahwa pelepasan kontingen ini merupakan momen penting yang menandai semangat dan dedikasi tinggi dari para atlet Kabupaten Ciamis dalam menghadapi ajang Porsenitas XI.

Pemkab Ciamis memberikan dukungan penuh sebagai bentuk penghargaan atas usaha keras para atlet dalam mewakili Kabupaten Ciamis. juga berharap agar Kabupaten Ciamis dapat kembali meraih prestasi terbaik dan mengukir sejarah sebagai Juara Umum. "Tutur Pj Bupati Ciamis".

Acara ini menjadi awal dari rangkaian kegiatan Porsenitas XI yang akan berlangsung dari tanggal 9 sampai 12 Juli 2024, dengan Kabupaten Cilacap, Provinsi Jawa Tengah, bertindak sebagai tuan rumah.

Seluruh pihak yang hadir berharap agar selama pelaksanaan kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif bagi semua peserta dan penonton.

Acara pelepasan Kontingen Porsenitas XI Kabupaten Ciamis Tahun 2024. Semoga keberhasilan dan semangat sportivitas senantiasa menyertai perjalanan para atlet dalam ajang prestisius ini.

"Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar"